

2023-09-10

## En Morena CDMX estamos listos para el 2024: Sebastián Ramírez Relacionado

Autor: Redacción

El Presidente de Morena Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, participó en la ceremonia de inicio del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 que se realizó en el Instituto Electoral capitalino.

Ramírez Mendoza destacó que Morena cuenta con los mejores cuadros para participar en la elección en la que se renovará la Jefatura de Gobierno, las 16 alcaldías, 33 diputaciones de mayoría relativa, 32 diputaciones de representación proporcional, una diputación migrante y las concejalías.

"¡En Morena estamos listos para el 2024! Seguimos sumando a más ciudadanos que quieren ser partícipes de la Transformación de nuestra ciudad. Vamos avanzando en la credencialización de los integrantes de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación y con la inauguración de nuestras Casas del Movimiento. Y nos da mucho gusto ver que la respuesta de la población ha sido muy positiva", expuso.

El dirigente obradorista local indicó que una vez que concluyó el proceso en el que la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo fue electa coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, en breve se darán a conocer las reglas para los que aspiran a coordinar los Comités en la Ciudad de México.

"Estamos trabajando en ello; quizá sean lineamientos muy similares a los que se establecieron en el proceso nacional. Lo que sí es un hecho, es que se trabajará en unidad y la persona que coordine a los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la ciudad tendrá todo el respaldo de los simpatizantes y militantes de Morena, para que en 2024 nuevamente triunfemos, y en la capital continúen las acciones que tanto han beneficiado a la ciudadanía", advirtió.

Finalmente, Sebastián Ramírez reiteró que las puertas del Movimiento encabezado por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, están abiertas para todas y todos. Confío en que la elección de 2024 se desarrollará en un marco de civilidad y respeto.

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) la lista nominal en la capital es de 8 millones 006 mil 100 personas; para el domingo 2 de junio de 2024 -día de la elección- se instalarán aproximadamente 13 mil 611 casillas.

En esta ocasión votarán las personas que se encuentran en prisión preventiva; además, se abre el registro de candidaturas sin partido a la diputación migrante, y quienes residan en el extranjero podrán emitir su voto mediante tres modalidades: vía electrónica, postal y presencial en consulados.